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ご予約は「インターネット24時間予約受付システムが便利ですよ！」

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは上妻です(^-^)/ 先月お話ししていました東
京に主人と行って参りました。 私はSuica(JR 東日本の
ICガード)を持っているのでキップを買う必要がないん

ですが、主人の分のキップを買おうとしたのですが分か
らなくて‥(・・;)京急線一本で息子の所に行けるはずな
のに？？ ‥ どうやら途中で都営線になるらしく、押す
ボタンを間違ってて(笑)スタートはこんな調子で始まり
ました(´Д｀) 息子と合流して、主人がまだ見た事がな

いという渋谷のハチ公の銅像の前を通り、私が行きた
かった渋谷ヒカリエそして原宿表参道の東急プラザに
行けて最高でした(^^)v 驚いたのは東急プラザには屋

こんにちは。小林です(＾-＾*) この前、長崎に日帰り
旅行に行ってきました(・ω・) 天草からフェリーで行っ

たのですが、乗って直ぐに船酔いをしてしまいせっかく
の船旅を満喫することが出来ませんでした(-.-#)Zzz

長崎に到着してからは、バスや路面電車などを使い長
崎市内を観光してまわりました！ グラバー園や大浦
天主堂に行ったのですが、外人さんや学生さんがたく
さんいて学生時代の修学旅行を思い出し、懐かしい気
持ちになりました(´ω｀) 市内をぶらぶらしながら食べ

歩きをしたのですが、豚角煮まんじゅうがとても美味し
かったのが印象に残ってます。 噛まなくてもいいくら

こんにちは、院長の上野です。子供達も長い長い夏休みが終わって、新学期が始まりました。みんな真っ黒に日焼けし
た元気な顔で、夏の思い出を語らっています・・・なんていうのは昔の話で、今は真っ黒に日焼けする子は少なくなったみた
いです。それだけ屋外にいることより室内にいる方が多いということでしょうか？？？暑すぎて熱中症の心配もあるからで
しょうか？？？今の子供達は可哀想ですね・・・さてさて、暑い暑い夏も一段落、これからは過ごしやすい季節がやって来る
はずですが、それと同時に、台風も発生しやすい季節です。異常気象の影響で海の温度も上がりっぱなしなので、悪条件
が重なると大きな台風にもなりかねません。こちらも注意・・・と言っても防ぎようはないのですが、危険な場所に近づかない
とか、むやみに出歩かないとか、非常事態に備える・・・ぐらいでしょうか・・・大事に至らないように祈るばかりです。それで
は、今月もイキイキと元気に過ごしましょう！感謝感謝！！
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歯を傷めるような既存の古い「ホワイトニング」法と
は違い、歯にダメージがないばかりか、結果的に歯

を強化する当院オンリーワンの「歯のホワイトブ
ライトニング」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯な
んて、NGです。相手への好印象や、アンチエージ

ングのためには、「白く輝く美しい艶のある歯」が
絶対条件ということは周知の事実です！！ 皆さん

も是非、ホワイトブライトニングを！！

平成 24年 9月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

行けて最高でした(^^)v 驚いたのは東急プラザには屋

上庭園があり常にミストが降り注ぎ、ここが東京の中心
だというのを忘れるような演出をされている事でした。
六本木で夕食をとり、日も暮れたので森ビルの展望台
まで上り、スカイツリーの足元で隅田川の花火が上
がっているのを見たり、レインボーカラーにライトアップ
された東京タワーを見たりと楽しい一日でした。続きは
来月にお話しさせて頂きたいと思います(^_^)／

かったのが印象に残ってます。 噛まなくてもいいくら
いお肉が柔らかくて、一度食べたら忘れられない味で
す(*^□^*) 皆さんも是非、長崎に行った際は食べて
みて下さいね(^^)/

こんにちは、河村です！ 皆さんこの暑いなか、どうお
過ごしでしょうか？ 私はここにきて、だいぶ患者さん
の名前と顔を覚え、治療の内容のほうもまだまだです
が一つずつ覚えてきています。 さて話は変わりますが、
やっと夏の風物詩である夏祭りと花火に行くことができ
ました(^_^)v ちなみに御船のお祭りに行きました♪

何年かぶりだったのでテンションが上がりました！ 出
店がずらっと並び、小さいちょうちんが飾られ人がわい
わい賑わっている、この雰囲気が大好きです♪ 焼き
そば、焼き鳥、りんご飴など食べ、花火をゆっくり見まし
た。 花火はハート型や丸など形が様々あり見ていてき
れいで楽しかったです(≧ω≦)また来年も行こうと思い
ます♪

こんにちは☆長谷です(^ー^) まだまだ暑い日が続き
ますが、みなさん体調など崩されてないですか？(^^ゞ

私はこないだ、暑い暑いと言いながらも友達とバーベ
キューをしに行ってきました(*^^*) 毎年夏には海で

バーベキューをしていたのですが、今回は川♪♪夏休
みだったということもあり子供たちがすごく多く、泳いだ
り岩の上から飛び込みをしたりと元気に遊んでました
(^o^)v 私達も準備をしてバーベキューを始めたのです
が、暑すぎて汗だく(^_^;)いつも歯医者は冷房が常につ

いているので暑さに慣れてない私はちょっとバテてしま
いましたが…(>_<) 川にも入ることができ、なんだかん

だで楽しく過ごせました♪♪ 懲りずに来年もまた行こ
うと思います(^o^)/


